

## Surprise sinergitas Polresta Mamuju kepada Kodim 1418/Mamuju dalam peringatan HUT TNI ke 77

M Ali Akbar - [SULBAR.KAMPAI.CO.ID](https://sulbar.kampai.co.id)

Oct 5, 2022 - 10:16



*Kepolisian Resor kota Mamuju memberikan kejutan (surprise) kepada Dandim 1418 Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, S.E dalam rangka HUT TNI Ke 77 Tahun 2022.*

Mamuju, Kepolisian Resor kota Mamuju memberikan kejutan (surprise) kepada Dandim 1418 Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, S.E dengan memberikan kue ulang tahun (kue tar) dan Nasi tumpeng dalam rangka HUT TNI Ke 77 Tahun 2022.



Kue dan nasi tumpeng tersebut diberikan sesaat sebelum melaksanakan upacara di Makodim 1418 Mamuju jalan Ahmad Yani Kelurahan Binanga Kecamatan Mamuju Kabupaten Mamuju, Rabu (5/10/2022).

Kapolresta Mamuju Kombes Pol Iskandar, S.I.K., S.H., M.H menyampaikan, kejutan ini telah direncanakan dan diberikan dalam rangka memperingati HUT Ke-77 TNI tahun 2022 tersebut, guna meningkatkan hubungan baik yang sudah terjalin serta wujud sinergitas antara TNI/Polri.

“Sinergitas ini perlu terus dijaga, dipelihara dan ditingkatkan guna terciptanya suasana yang damai dan harmonis dalam pengabdian kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia,” ujar Kapolresta Mamuju.



Selanjutnya, Kapolresta Mamuju mewakili seluruh personel Polresta Mamuju mengucapkan selamat HUT TNI Ke-77 tahun 2022 yang bertemakan “TNI Adalah Kita”.

“Semoga TNI semakin sukses dan jaya dalam mengemban tugas sebagai benteng pertahanan negara,” sebutnya.

Sementara itu, Komandan Kodim 1418 Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy, S.E menyampaikan terima kasih atas kejutan pemberian kue tar dan nasi tumpeng ini pada HUT TNI Ke-77.

“Saya selaku Dandim, mewakili prajurit Kodim 1418 Mamuju mengucapkan terima kasih atas kejutan yang diberikan oleh personel Polresta Mamuju” ucap Dandim.

Dirinya mengaku tidak menyangka akan ada kejutan dari personel Polresta Mamuju, Sekali lagi kami ucapkan terima kasih kepada Kapolresta dan personel Polresta Mamuju yang telah memberikan kejutan di HUT TNI Ke-77 ini, ujarnya.

“Semoga ke depan sinergitas TNI/Polri semakin solid dalam menjaga kedaulatan NKRI,” tutup Dandim .